

Do & Co eröffnet 2017 vier neue Henry-Gourmetshops in Wien

Do & Co ist weiter auf Expansionskurs: In Wien und London sperren heuer jeweils vier Henry-Gourmetshops auf. Damit gibt es frische Snacks zum Mitnehmen und Vor-Ort-Essen erstmals im Ausland. Auch in den anderen Bereichen ist Do-&Co-Chef Attila Dogudan umtriebiger: Die Vertragsverlängerung mit Turkish Airlines steht kurz vor dem Abschluss. In Los Angeles und Paris werden neue Gourmet-Küchen für die noch bessere Betreuung von Großevents und Fluglinien eröffnet.



Fotomontage/Fotos: Starpix/ Alexander TUMA

Business line

► Geschäftsreisen

Heimische Firmen geben für Geschäftsreisen laut einer neuern Studie 3,2 Mrd. € pro Jahr aus. Die Durchschnittskosten pro Reisetag liegen bei 145 €.